

Concluye Minerva Martínez conmemoración del mes de la mujer con conferencia en la UDEM



0



A- A A+

27 de Marzo del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza ofreció este jueves una conferencia sobre la importancia de la igualdad de género como principio para una

cultura de paz y la sociedad democrática, ante alumnas y alumnos de la Universidad de Monterrey.

“La igualdad da origen a la democracia, la cual no existe si falta aquella, pues se fortalece con la igualdad entre hombres y mujeres, rompiendo con la exclusión histórica a la que han sido sujetas las mujeres y que obstaculiza el bienestar y desarrollo social con enfoque de género, por ende, no se termina de construir el camino hacia la paz” expresó Martínez Garza a las y los estudiantes.

En la conferencia “La situación actual de los derechos humanos de las mujeres desde el contexto internacional a lo local”, la presidenta de la CEDHNL enfatizó que la educación es fundamental para modificar el papel tradicional tanto del hombre como de la mujer en la sociedad y en la familia, a fin de eliminar los prejuicios o prácticas basados en la idea de inferioridad o superioridad de cualquiera de los sexos.

Martínez Garza exhortó a las y los estudiantes a trabajar desde su trinchera para impulsar la eliminación de las barreras que acentúan la desigualdad de

género desde la transformación de las mentalidades de quienes ostentan el poder.

La ponencia fue parte de las acciones realizadas por la CEDHNL en el marco del Día Internacional de la Mujer, con la participación de los grupos de promotores de derechos humanos de las universidades con el propósito de intensificar la promoción de los derechos de las mujeres y analizar los avances en materia de igualdad.